

Treffen des Vorsitzenden des Halk Maslahaty Turkmenistans mit
dem Leiter des Instituts für Globale Innovationsforschung der
Republik Korea

Am **11. Dezember 2025** traf sich der Nationale Führer des turkmenischen Volkes, Vorsitzender des Halk Maslahaty Turkmenistans, **Gurbanguly Berdimuhamedow**, mit dem Direktor des Instituts für Globale Innovationsforschung der Republik Korea, **Kim Jin Pyo**.

Der Gast sprach seine Dankbarkeit für die Möglichkeit des Treffens und die Einladung zur Teilnahme am Forum anlässlich des **30-jährigen Jubiläums der ständigen Neutralität Turkmenistans** aus und gratulierte herzlich dem Vorsitzenden des Halk Maslahaty, Präsident **Serdar Berdimuhamedow** sowie dem gesamten turkmenischen Volk zu diesem bedeutenden Datum.

Der Nationale Führer des turkmenischen Volkes betonte, dass er sich freue, **Kim Jin Pyo** auf dem alten und gastfreundlichen turkmenischen Boden willkommen zu heißen, und äußerte die Zuversicht, dass das bevorstehende Forum in der Hauptstadt zu einer breiten Diskussion von Meinungen und Positionen sowie zur Annahme gemeinsamer Strategien beitragen werde, die auf die Entwicklung von Lösungen und Mechanismen zu aktuellen Fragen der Gegenwart abzielen.

Unter den vielfältigen Beziehungen wurde die **parlamentarische Diplomatie** genannt, deren Rolle stetig wächst und einen konsequenten Charakter annimmt. In diesem Zusammenhang stellte der Vorsitzende des Halk Maslahaty fest, dass **Kim Jin Pyo** als Vorsitzender der Nationalversammlung der Republik Korea einen großen Beitrag zur Entwicklung der Zusammenarbeit mit Turkmenistan geleistet habe und dankte für die geleistete Arbeit zur Stärkung des zwischenstaatlichen Dialogs.

Zum Abschluss äußerten der Nationale Führer des turkmenischen Volkes, Vorsitzender des Halk Maslahaty Turkmenistans **Gurbanguly Berdimuhamedow**, und der Direktor des Instituts für Globale Innovationsforschung der Republik Korea **Kim Jin Pyo** die Zuversicht, dass das heutige Treffen zur weiteren Entwicklung der bilateralen Beziehungen zum Wohle des turkmenischen und koreanischen Volkes beitragen werde, und tauschten die besten Wünsche aus.